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町
内
の
小
学
生
が
、
普
段
の
生

活
の
中
で
気
に
な
っ
て
い
る
こ
と

や
改
善
し
て
も
ら
い
た
い
点
を
町

長
に
直
接
質
問
す
る
「
出
張
子
ど

も
議
会
」
が
、
11
月
４
日
㈬
に
鏡

石
一
小
、
16
日
㈪
に
鏡
石
二
小
で

そ
れ
ぞ
れ
開
か
れ
ま
し
た
。

一
小
は
６
年
生
６
人
、
二
小
は

６
年
生
５
人
が
子
ど
も
議
員
と
し

て
登
壇
、
公
共
施
設
の
整
備
計
画

や
安
心
安
全
な
ま
ち
づ
く
り
に
つ

い
て
質
問
し
、
遠
藤
栄
作
町
長
が

一
つ
一
つ
答
弁
し
ま
し
た
。

　

ま
た
、
一
小
で
は
古
川
文
雄
町

議
会
議
長
、
二
小
で
は
畑
幸
一
町

議
会
副
議
長
に
そ
れ
ぞ
れ
議
長
を

務
め
て
い
た
だ
き
ま
し
た
。
町
の

議
会
さ
な
が
ら
の
厳
か
な
雰
囲
気

に
子
ど
も
議
員
は
多
少
緊
張
し
た

様
子
で
し
た
が
、
町
の
課
題
や
将

来
の
ま
ち
づ
く
り
に
つ
い
て
堂
々

と
質
問
・
発
言
す
る
様
子
は
、
と

て
も
頼
も
し
く
見
え
ま
し
た
。

　

こ
こ
で
は
、
子
ど
も
議
員
た
ち

の
質
問
と
、
遠
藤
町
長
の
答
弁
内

容
を
紹
介
し
ま
す
。

令和２年度

出張子ども議会
【質問・答弁内容】

二小 一小

鏡石一小・１番議員

正
まさ

木
き

 護
ご

大
だい

 君
Q　鳥見山陸上競技場のトラックについて、雨が降
ると転びやすくなったり、ゴムが剥がれているとこ
ろがあります。危険なので直してほしいです。
A　トラック全面を直すためには、たくさんのお金
と１年以上の時間が必要です。利用される皆さんの
安全のためにも計画的に直していく予定です。

鏡石一小・２番議員

真
ま

船
ぶね

 琴
こと

美
み

 さん
Q　陸上クラブの活動後、鳥見山陸上競技場から駐
車場まで歩くことがありますが、夜は暗くて危険で
す。歩道や駐車場に街灯を増やしてほしいです。
A　真船さんのように陸上クラブで夜間の利用者が
増えているため、街灯を増やす予定です。今後も安
心安全な公園にしていきたいと考えています。

鏡石一小・３番議員

福
ふく

田
だ

 久
く

留
る

美
み

 さん
Q　鏡石一小が避難所となった場合、水や食料はど
のくらい確保されていますか。また、体育館は避難
者を何人受け入れることができますか。
A　ごはん約 4,000 食などが備蓄され、一小敷地内
には大きな貯水槽を備えています。避難受け入れ人
数はコロナの関係で 50 人程度を想定しています。

鏡石一小・４番議員

村
むら

田
た

 悠
ゆう

翔
と

 君
Q　道端に鳥のフンが落ちているのを多く見かけま
す。鳥のフンの被害対策をして、町をきれいにして
ほしいです。
A　鳥のフンの被害は町でも大変困っており、様々
な対策を行ってきましたが、効果は得られていませ
ん。情報収集に努め、対策を考えていきます。

鏡石一小・５番議員

稲
いな

田
だ

 斗
とう

真
ま

 君
Q　鳥見山公園は多くの人が利用するので、歩行者
も自転車も安全に通行できるように、公園周辺の道
路に自転車専用道路を作ってほしいと思います。
A　現在、町内に自転車専用道路はありませんが、
今後サイクリングロードを計画する際には、稲田さ
んの意見を参考にさせていただきたいと思います。

鏡石一小・６番議員

吉
よし

田
た

 雫
しずく

 さん
Q　家の周りに交差点や曲がり角が見えにくい道路
が多く、危険な事故がたくさん起きています。信号
機や横断歩道を設置してほしいです。
A　信号機や横断歩道は警察署が設置しています。
優先順位をつけながら設置しているようですが、町
では早く対応してもらえるよう働きかけています。

鏡石二小・２番議員

小
こ

山
やま

 礼
れ

恩
おん

 君
Q　県道成田鏡田線陸橋下の通路に落書きがされて
いました。放っておくと鏡石全体の印象が悪くなっ
たり、荒れてきてしまうかもしれません。
A　町では防犯協会の皆さんがパトロールするなど
活動をしていますが、落書きや泥棒などが発生しな
いよう、対策を考えていきたいと思います。

鏡石二小・３番議員

佐
さ

藤
とう

 大
たい

耀
よう

 君
Q　友人が「鳥見山陸上競技場の照明がもう少し明
るいと安全で練習しやすい」、「トラックが滑りやす
い」と話していました。整備計画はありますか。
A　古くなったトラックの表面全面を直す計画をし
ていますが、多くのお金と時間がかかるため、計画
的に直していきたいと考えています。

鏡石二小・４番議員

根
ね

本
もと

 優
ゆう

奈
な

 さん
Q　鏡石二小の校庭はでこぼこしており、水はけも
悪く活動しにくいです。町の整備計画について教え
てください。
A　原発事故後、校庭の土を取り除く作業をしたこ
とが原因の一つとして考えられます。少しでも改善
できるよう方法を考えていきたいと思います。

鏡石二小・１番議員

面
おも

川
かわ

 陽
ひま り

莉 さん
Q　校舎を大切に使うことを心がけていますが、学
校のトイレの掃除に苦労しています。鏡石二小の校
舎について、整備の計画はあるのでしょうか。
A　来年度以降、校舎の部分的な改修工事を計画し
ています。お金がかかるため少しずつではあります
が、トイレをきれいに直すことも予定しています。

鏡石二小・５番議員

渡
わた

邊
なべ

 真
ま

唯
ゆ

 さん
Q　通学途中、歩行者用の信号機がない交差点を渡
らなければなりません。事故が起こる前に、少しで
も危険を減らしていただけないでしょうか。
A　信号機を設置している警察署には、県内から多
くの設置要望が出ているようですが、町でも早く設
置してもらえるよう要望していきたいと思います。




